



グルモール

第9号

JAPANESE SCHOOL NEW DELHI 2024

令和6年12月24日(火)

行く年来る年 一年間ご協力ありがとうございました

校長 尾後貫 智

12月に入り、朝晩冷え込む日が続いています。今月は中学部1年生が新たな教育活動として職場体験を実施しました。この活動は、7つの日本人会所属の日系企業の事業所に生徒が直接赴き、1日就業体験をするものでした。どの会社でも生徒を大歓迎してくださいました。先日の授業参観では、職場体験の報告会を教室で行っていました。わずか1日の体験でしたが、生徒はたくさんの刺激を受けて色々学んだことを発表していました。当日の生徒の送迎にご協力いただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

次に3日間授業参観を実施しました。お子さんの学校での様子がいかがでしたでしょうか。特に土曜参観ではたくさんのお父さんもご来校されていました。またこの日に建替工事の説明会を体育館で開催しました。建設会社の方の説明を多くの保護者に聞いていただくことができました。建替の期間に使用する仮設校舎を現在建設中ですが、来年2月中旬に引き渡され、学年末に現在の旧校舎の機能を仮設校舎に移転して、4月以降から旧校舎の解体作業が開始されることが説明にありました。新校舎が完成するのは、2027年の8月以降になる予定です。

今年のデリーの大気汚染は過去10年の中で最も悪い状態です。保護者の皆様もその健康被害についてご心配なさっていることと思います。学校では、今後の大気汚染の対応について、大使館の浅川医務官、横坂PTA会長にご出席いただいて2度ほど協議の場を設けました。協議の中では浅川先生よりインドの大気汚染についての知見をお話しいただきました。横坂会長からは保護者の立場から率直なご意見を、学校からは現状の対応並びに11月後半より校内各所の空気質指数(AQI)をサンプリングした測定値を報告しました。測定して判明したこととして、

- ・屋外のAQIの数値の高さにかかわらず、教室のAQI数値は常時2けたに保たれていた。(教室に設置してある3台の空気清浄機は十分機能していること)
- ・廊下は教室より数値が高い。また教室のドアを開けた状態にしておくことと教室の数値はすぐに高くなる。(この時期は各階の入口、教室のドアを常時閉めておく必要あり)
- ・新校舎と旧校舎では新校舎の方がAQI数値が低い。(構造上、新校舎の方が気密性が高い)

今年新たに14台の空気清浄機を購入し、合計99台がこの時期毎日一斉に稼働しています。古くなり、性能が悪くなった空気清浄機は新たな機械に随時交換しています。またフィルターはこの時期に限り、頻度を上げて毎週子どもが登校しない土曜日に学校スタッフの手で清掃及び交換しています。今後もサンプリングの測定は続けていく予定です。

また浅川先生からは、デリー内の国際学校の大気汚染対応についても話をうかがいました。とても参考になる話でした。私たちは大気汚染そのものを抑えることはできませんが、学校がすぐにできることとできないこと、コストがかかることなどがありました。このことは次回の理事会に報告し、子どもたちの健康環境が少しでも改善していけるように検討をはたらきかけていきたいと思っています。

さしあたり、別紙にて本校の大気汚染対応について更新したものをお知らせしますので、ご覧下さい。

今年も明日から冬休みを迎え、いよいよ年の瀬が迫って参りました。1年間の学校の教育活動への保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。来たる令和7年も、インドの地でがんばる子どもたちのために職員一同努力していきます。ご家族揃ってよい新年をお迎えください。



12月の主なトピックス



児童生徒会主催 ～すごい人グランプリ Part 2～

9日(月)児童生徒会の恒例イベントとなった今年度2回目の「すごい人グランプリ」がありました。小学部低学年から、最高学年の9年生まで、ダンスあり、縄跳びあり、演奏・演技にルービックキューブなどを披露。ラストは、保健室の榎本先生のスティックジャグリングで盛り上がりました。



G7 キャリア学習～ 職場体験 ～

11日(水)日本の公立中学校ではおなじみの職場体験学習を、今年初めて本校でも実施しました。学生とは違う立場を少しの間、体験できた生徒たち。緊張した面持ちで、各事業所でのお仕事に取り組んでいました。ご協力いただいた事業所の皆様、送り迎えをしていただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



Special Topics

5日(木)在インド日本大使館に着任された小野大使が来校され、授業や本校の活動について視察されました。同日、全教員でICTの活用についての2年2組の研究授業を参観し、研究協議しました。

14日(土)13日から始まった授業参観週間の中日、参観の間に建て替え工事の説明会を開催し、たくさんご参加いただきました。

19日(木)心配される大気汚染への本校の対応について、オンラインミーティングにて大使館医務官、PTA会長、保健に造詣の深い保護者、校長、教頭、養護教諭で協議しました。

◆児童生徒在籍者数(12月24日現在) ※スーリアの数は交流学級に計上しています

	小1	小2	小3	小4	小5	小6	中1	中2	中3	スーリア	計
男子	9	14	16	17	12	17	15	15	11	(1)	126
女子	17	19	12	17	17	19	11	14	3	(0)	129
計	26	33	28	34	29	36	26	29	14	(1)	255